

# JOURNALIST

## Bangun Citra Positif TNI-AD, Hal Ini Yang Dilakukan Penerangan Kodim 0831 Surabaya Timur

Arif Rido - [SURABAYA.JOURNALIST.CO.ID](http://SURABAYA.JOURNALIST.CO.ID)

Jun 3, 2024 - 12:30



SURABAYA - Satuan Penerangan Komando Distrik Militer (Kodim) 0831/Surabaya Timur memegang peran strategis dalam membentuk citra positif

TNI Angkatan Darat (AD) melalui komunikasi yang efektif. Sebagai bagian dari humas atau public relations (PR) TNI-AD, tugas dan fungsi satuan Penerangan sangat menentukan citra institusi tersebut di mata masyarakat. Dinas Penerangan Angkatan Darat memberikan kontribusi besar dalam membentuk citra TNI-AD yang dapat diterima oleh masyarakat. Senin (03/06/24)

Unsur-unsur utama dalam fungsi humas atau Penerangan adalah mengabdikan untuk kepentingan publik, memelihara komunikasi yang baik, dan menitikberatkan moral serta tingkah laku yang baik. Tujuannya adalah memperoleh kepercayaan, saling pengertian, dan citra yang baik dari masyarakat. Melalui komunikasi timbal balik, satuan penerangan menciptakan hubungan harmonis antara TNI-AD dan publiknya.

Satuan Penerangan Kodim harus mampu memberikan informasi yang cepat, tepat, dan akurat ke lingkungan internal Kodim dan masyarakat umum. Mereka menggunakan berbagai saluran komunikasi seperti media sosial, cetak, elektronik, radio, online, dan platform pribadi untuk menyampaikan informasi dengan baik. Citra positif Kodim sebagai bagian dari TNI-AD harus ditonjolkan melalui kegiatan yang ditampilkan dengan baik kepada masyarakat.

Dengan upaya yang terus-menerus untuk membangun hubungan harmonis dan meningkatkan kualitas komunikasi, satuan Penerangan Kodim memastikan informasi yang disampaikan benar, akurat, dan dipercaya oleh masyarakat. Melalui kerja keras dan komunikasi yang efektif, satuan Penerangan Kodim berperan penting dalam mendukung kesuksesan program kerja TNI-AD dan memperkuat hubungan dengan publik. Dengan demikian, citra positif TNI-AD dapat terjaga dengan baik di mata masyarakat.